

¡Adiós Patria?



Año 4, Nº22. Santiago de Chile, 05 de septiembre 2019



**46 AÑOS DE LA LIBERACIÓN
NACIONAL**

Contenido

EDITORIAL.....	3
Autorizaciones para profesores extranjeros	8
Minuta enviada por el gobierno sobre la Reforma Migratoria y Política Nacional de Migraciones y Extranjería.	9
11 DE SEPTIEMBRE 1973 “DÍA DE LA LIBERACIÓN NACIONAL”	11
Técnicas para enfrentar a “progres” Nº1.....	12



¡DIFUNDE!

REVISTA “¿ADIÓS PATRIA?” ES UNA
PUBLICACIÓN CHILENA BIMENSUAL DE
CIRCULACIÓN ELECTRÓNICA DE POLÍTICA,
CULTURAL E HISTORIA.



Nº 22, AÑO 4, 05/09/2019

COMITÉ EDITORIAL

IGNACIO LIRA

RICARDO GONZÁLEZ RUIZ

ANASTASIA SARALEGUI

CONTACTO OFICIAL

adiospatria@protonmail.com



comunidadadiospatria

EDITORIAL

En todos los continentes hay Patrias diciendo adiós. Si bien sólo debiera interesarnos la nuestra, tal cosa ya no es posible. La globalización ha enmarañado de tal manera a los países que aislarse es imposible. Estamos condenados a vivir en una mescolanza antinatural, pero conveniente desde el punto de vista de la economía. La autarquía sería lo ideal pero para ello sería necesario, más bien imprescindible, un gobierno autoritario y muy firme, que no le tiemble la mano, como se dice ahora último, para implantar medidas inteligentes, prácticas y eficaces por muy impopulares que sean. Lamentablemente el proceso de imbecilización de los pueblos a nivel global está ya tan avanzado que alcanzar ese gobierno ideal se ve demasiado remoto. Agreguemos que no contando el país con todos los bienes y recursos necesarios para la vida de la nación, estaríamos obligados a negociar con aquellos países que sí los tienen y puedan requerir lo que a nosotros nos sobre. Hay que aceptarlo y seguir tratando de avanzar. Esto no debiera detenernos en nuestros esfuerzos por despertar a los shilenitos y combatir a los chilenoides para evitar la destrucción de la Patria.

Una muy buena noticia es que no sólo en América algunos países ya se están liberando del yugo izquierdista, aunque sea por medio de partidos derechistas; también en Europa el Nacionalismo empieza a asomarse con éxito a las lides politiqueras. Es bueno hacer la diferencia entre enviar la izquierda al estercolero del que nunca debió salir únicamente para llenarse los bolsillos, y el hacerlo con honestidad y un alto sentido de principios y valores, con patriotismo. En la gran Europa están soplando estos nuevos aires de limpieza y desinfección tras la fétida pasada de comunistas y socialistas por los sitios de poder. Vamos viendo:

BRASIL: Muy sonada fue la épica victoria del candidato Jair Bolsonaro, ex militar, en las últimas elecciones presidenciales, hundiendo a los siniestros ladrones Lula y Dilma, siniestros en más



de un sentido. Pasados ya algunos meses el pueblo, el verdadero, no la falacia comunista, ha mostrado públicamente su alegría al ver en las calles los cadáveres de temidos delincuentes que la democracia protegía y hacía intocables. También ha habido avances en el combate a la corrupción, mayoritariamente de izquierda, así como en la

situación socioeconómica, lo cual el pueblo agradece. Malos vientos corren para los politiqueros profesionales, que siempre habían medrado en base a la estupidez popular. Hoy eso ya no les funciona, aunque siguen esforzándose. Y por supuesto sus amos, dueños de la prensa mundial además, siguen atacándolo con furia y engañando a todos los desprevenidos que no tienen la capacidad de informarse por sí mismos.

FRANCIA; En este otrora gran país y hoy aplastado por una invasión descontrolada de inmigrantes surge con fuerza la figura de una mujer joven y bella, Marion M. LePen, nieta del recordado dirigente Jean Marie Le Pen creador del Frente Nacional, movimiento nacionalista tachado de ultraderecha. En la Francia de hoy cunde la corrupción entre los partidos democráticos y marxistas tradicionales, en los barrios impera el Islam y se multiplican las guerras entre narcos por territorio. El gobierno se desangra feliz entregando prebendas y regalos de todo tipo a los inmigrantes mientras mira con desidia al



francés sin techo, sin abrigo o sin pan. Sus propios ciudadanos, sus electores, no le interesan, sólo el extranjero invasor y dañino. Son las órdenes de los amos, dueños de la UE. Lentamente sin embargo el pueblo empieza a despertar y las votaciones por el FN van en aumento. Esperemos que siga así.

ITALIA: El pueblo italiano votó y eligió a Matteo Salvini como Ministro del Interior, como la única salvaguardia contra la invasión de africanos y musulmanes. Tiene en contra al Parlamento en bloque, al primer ministro Conte y probablemente al presidente Malleata, aunque felizmente éste accedió a firmar una nueva ley de inmigración que sí protege a Italia.



A pesar de todo Salvini sigue impulsando cambios y medidas que ayuden a Italia a salir del atolladero. Lo único que recibe, probablemente a instancias de Bruselas, son negativas, acusaciones y dos amenazas de muerte al día. Este es el precio que deben pagar los patriotas si luchan de verdad por su Patria. Los amos

se encargan de imponer su democracia a como dé lugar. Pero es una luz de esperanza, ya que el pueblo está empezando a votar por la Liga del Norte, aunque también por el ubicuo Movimiento Cinco Estrellas. Salvini ha debido recurrir al cierre del Congreso a fin de adelantar las elecciones y librarse de tanto estorbo izquierdista antipatriota en su camino. Ojalá resulte.

HUNGRÍA: El nacionalista Víctor Orban encabeza el gobierno húngaro y ha tenido la valentía de enfrentarse a la jauría globalista cerrando sus fronteras ante la avalancha de inmigrantes indeseables que están asolando a casi toda Europa. El verdadero pueblo lo apoya y está agradecido de su gestión pero dentro de su propio país hay organizaciones de la onu, de la UE y de los derechos humanoides plagadas de traidores, ganapanes y descerebrados pro derechos humanoides que le hacen una férrea oposición junto la izquierda politiquera; para variar la

típica acusación es de corrupción igual que en los demás países en que los acusadores fueron obligados a abandonar el gobierno con los bolsillos repletos.



Ciudadanos blancos de otros países han ido a establecerse en ciudades fronterizas huyendo precisamente de la invasión en sus países de origen. En Asotthalom el alcalde ha organizado patrullas de ciudadanos civiles que vigilan la frontera y detienen más ilegales que la misma policía, ya que no están maniatados por leyes

absurda y tratados antihúngaros. También se han creado dos centros de alojamiento para solicitantes de asilo mientras se investiga la verdad de sus reclamos, centros que ya han sido objetados por los bien pagados esbirros todopoderosos y omnipresentes de la onu; los acusan de no cumplir con "las normativas internacionales impuestas por la onu". ¡Vaya falta!

POLONIA: Hasta 1989 estuvo sometida bajo la maldición de la bota bolchevique que la oprimía en la pobreza y el atraso. Después del derrumbe de la urss pudo nuevamente gobernarse por



un régimen de libre mercado e impulsó el emprendimiento, liberó la legislación opresora, apoyó las nuevas empresas y permitió crear fuentes de empleo. Todo iba muy bien, tanto que los jóvenes que antes emigraban en masa a países con futuro, empezaron a volver y los actuales se quedan en su patria. Pero como miembros de la onu y de la ue también empezó a azotarlos la

plaga de la inmigración masiva e ilegal. Por suerte aquí ya ha triunfado también el Nacionalismo y el pueblo despierta rechazando a negros, musulmanes y seudorefugiados.



GRECIA: Avanza a paso fuerte el Amanecer Dorado pues la población compara su positivismo y preocupación por las personas contra la ambición desmedida y la corrupción de los partidos de derecha y más aún los de izquierda. La desesperación de los gobernantes democratines es tal que han llegado al absurdo. Han censurado y perseguido una distribución gratuita de que hacían los nacionalistas alimentos para los griegos más afectados por la democracia, con el increíble argumento de que ese gesto humanitario era ilegal.

La razón es que era sólo para ciudadanos griegos, y no para invasores. En la cuna de la civilización occidental y de la filosofía, hoy la imbecilidad no tiene límites.

ALEMANIA: Sigue avanzando el AfD junto con el NPD a pesar de los constantes ataques



descalificadores de la jauría democrática. Falta para conseguir una cuota de poder pero es tan exagerada la abusiva política destructiva de sus autoridades que pronto el pueblo debiera despertar. Los Alemanes ya están ahogados con la muy protegida pero intoxicante invasión descontrolada de entes aparentemente humanos, a los cuales no sólo debe soportar sino además mantener, en todo sentido, a la vez que soportar en silencio sus delitos, crímenes y vejaciones. Y más encima trabajar aún más que antes para financiar a la onu más los países de la ue, y pagar sueldazos inmerecidos a desvergonzados parásitos que sólo pretenden destruir las Patrias europeas.

ESLOVENIA: En junio de 2018 Janez Jansa, líder del Partido Demócrata Esloveno (SDS) ganó las elecciones con un 24,9%. Sin embargo, no logró aliarse con ningún partido democrático para formar gobierno. Tal es el temor a los amos y perder todas las prebendas que dieron la espalda al mandato del pueblo, su supuesto soberano.

DINAMARCA: Cuenta con el Partido Popular Danés (DF), euroescéptico y antiinmigración como segunda fuerza política. En las elecciones de 2015 logró el 21,1% de los votos.

HOLANDA: El Partido de la Libertad de Geert Wilders quedó segundo en las elecciones de 2017 con un 13,1%, por debajo de su máximo histórico logrado en 2010 (15,5%).



AUSTRIA: En las elecciones anticipadas de hace un año, el partido nacionalista y antiinmigración ilegal de Heinz-Christian Strache, Partido de la Libertad (FPÖ), alcanzó el 26% de los votos, consolidándose como la tercera fuerza del país. Después de apoyar al Partido Popular Austriaco (ÖVP), ganaron la Vicecancillería, el Ministerio del Exterior, Defensa e Interior. En mayo del año 2019 una operación de la oposición al gobierno y otros agentes interesados en sacarlo de cualquier forma, involucraron al ministro Strache en un caso de supuesta corrupción y tuvo que renunciar a su cargo. Para impedir la salvación de la Patria cualquier arma es válida.

FINLANDIA: Es el último país en dar una alta representación a los patriotas en sus instituciones. Tanto que éstos han quedado cerca de ser el partido con mayor apoyo parlamentario. La formación nacionalista de los Verdaderos Finlandeses, con el

17,7% de los votos, ha quedado a tan sólo dos décimas de ganar las elecciones a los socialdemócratas. ¡A la próxima será, muchachos!

SUECIA: Tradicional paraíso socialdemócrata, pero ya el Nacionalismo también se abre paso. Gracias a su discurso sobre la seguridad y en contra de la inmigración, los Demócratas Suecos son la tercera fuerza desde el año pasado. Tanto la SD como el partido Moderado comparten su rechazo a la inmigración. El pueblo sueco ya está cansado de ver como sus autoridades democráticas pierden el tiempo discutiendo cuánto dinero de sus electores deben entregar a los invasores, en lugar de solucionar sus agudos problemas, tales como salud y educación.

EL NACIONALISMO EN EUROPA



Clasificación según porcentaje de votos obtenidos en las últimas elecciones (elecciones Europeas o Nacionales).

- Más del 20% de los votos.
- Entre 10 y 20% de los votos.
- Entre 1 y 10% de los votos.

FUENTES: elaboración propia en base a datos de la Unión Europea y sitios web de los partidos mencionados. La Izquierda Diario, Noviembre 2014.

Autorizaciones para profesores extranjeros

Estábamos acostumbrados a recibir clases de los mejores profesores extranjeros. Cómo no recordar las misiones de docentes Prusianos contratados por el gobierno que llegaron a Chile a finales del siglo XIX y principios del XX a enseñar ciencias, matemáticas, literatura, arte, educación física y ciencias militares, lo que provocó una revolución en la Educación Nacional.



Sin embargo el gobierno ha sucumbido a la moda migratoria progresista y según la ministra de educación: “El mundo de la educación no está ajeno a la **migración**. Los profesores extranjeros que han llegado a nuestro país pueden ser un gran aporte, y ante eso como Mineduc hemos agilizado los procesos para autorizar su ejercicio docente”. Esos profesores centroamericanos educarán a las escuelas o liceos más pobres, borrando la cultura Chilena y adoctrinándolos en los injustificados derechos que promulga la ONU.

Desde 2017 a la fecha, el Mineduc ha autorizado a 1079 profesores para ejercer la docencia. En 2017 se otorgaron 189 autorizaciones, cifra que aumentó a 452 en 2018. **En lo que va de este año, ya son 438 los docentes extranjeros a los que se les ha autorizado a ejercer su profesión, siendo los venezolanos (326) quienes más han solicitado el permiso.**

En caso de que se rechace, el invasor puede elevar una petición de apelación que debe dirigirse al Jefe de la División de Educación General del Ministerio de Educación, a través de carta certificada o directamente en la Oficina de Partes del nivel central o regional.



Minuta enviada por el gobierno sobre la Reforma Migratoria y Política Nacional de Migraciones y Extranjería. (El destacado es nuestro)



Fundamentos.

Respeto a los Derechos Fundamentales. El Estado reconoce a los extranjeros la igualdad ante la ley, la plenitud de sus derechos laborales y el acceso a la salud y la educación preescolar, básica y media al igual que a todos los nacionales. Los residentes podrán solicitar la reunificación familiar, así como enviar remesas a sus familiares. Se promoverán los derechos humanos del migrante, su no criminalización y el debido proceso.

Medidas administrativas con efecto inmediato

1. Reformulación de los visados de residencia temporaria creados por vía administrativa: La actual legislación admite una serie de situaciones (vínculos con chilenos o residentes definitivos, profesionales y técnicos y refugiados), en que los turistas pueden cambiar su calidad migratoria a residente estando en Chile, siendo, la más relevante por número de visados otorgados, la que permite al Ministerio del Interior conceder este beneficio de manera discrecional o porque estima que dicha residencia es útil o ventajosa para el país. Tal categoría representa el 71% del total de los visados de residencia otorgados en 2017 por el DEM. Aún más, dentro de dicha categoría, el 74% de dichos visados creados administrativamente corresponde en forma exclusiva al visado temporario por motivos laborales, vigente desde 2015. En razón de ello, se ha dispuesto lo siguiente:

a. Eliminar la posibilidad de solicitar el visado temporario por motivos laborales a contar del día 23 de abril de 2018. Dicha eliminación no afectará la tramitación de los visados temporarios por motivos laborales que hayan sido remitidos vía correo postal al Departamento de Extranjería y Migración o presentados en las Gobernaciones Provinciales respectivas con fecha anterior a la señalada, las que serán tramitadas y otorgadas conforme a la circular que la regula. Tampoco afectará la vigencia y validez de los visados temporarios por motivos laborales ya otorgados y que se encuentren vigentes a esta fecha, conservando en ambos casos sus titulares el derecho a solicitar prórroga por una sola vez o solicitar la permanencia definitiva.

b. Crear por vía administrativa una Visa Temporaria de Oportunidades, que se deberá solicitar fuera de Chile, orientada a los migrantes de todos los países que quieran venir a nuestro país a emprender y trabajar por hasta 12 meses, prorrogable por una vez. La fecha de implementación será el 1º de agosto de 2018.

c. Crear por vía administrativa una Visa Temporaria de Orientación Internacional, que se deberá solicitar fuera de Chile y será otorgada de forma automática por un período de 12 meses, prorrogable por una vez, a aquellos extranjeros que deseen emprender y trabajar en nuestro país y que cuenten con un postgrado en alguna de las mejores universidades del

mundo, según ranking que se establecerá en reglamento al efecto. La fecha de implementación será el 1º de agosto de 2018.

d. Crear por vía administrativa una Visa temporaria de Orientación Nacional, que se solicitará en Chile y será otorgada de forma automática por un período de 12 meses, prorrogable por una vez, a aquellos extranjeros que obtengan postgrados en universidades chilenas acreditadas y que deseen emprender y trabajar en nuestro país. La fecha de implementación será el 1º de agosto de 2018.

2. **Haití:** Homologando la situación de nuestro país con la gran mayoría de los países de América Latina y el Caribe (a excepción de Argentina y Ecuador), se ha determinado: a. Exigir, a contar del 16 de abril de 2018, la obtención de Visado Consular de Turismo Simple con derecho a ingreso y permanencia en Chile en tal calidad por un período de 90 días, a todo ciudadano haitiano que desee ingresar al país con fines de recreo, deportivos o religiosos, sin propósito de inmigración, residencia o desarrollo de actividades remuneradas.

b. Paralelamente, y para efectos de regular los flujos de personas y resguardar las condiciones de su movilidad hacia Chile, se establece un Visado Humanitario de Reunificación Familiar para cónyuges, convivientes civiles, hijos menores de edad y mayores que estudien hasta los 24 años de nacionales haitianos, que no posean antecedentes penales, de 12 meses de duración, prorrogable por una vez, que se regirá por las reglas generales de la visación de residencia temporaria, y con entrada en vigencia el 02 de julio de 2018. Para estos efectos, se autorizará un máximo anual de 10 mil visados humanitarios, los que sólo se podrá solicitar en el consulado Chileno en Haití.

3. **Venezuela:** En razón de la crisis democrática por la que actualmente atraviesa Venezuela, y que afecta gravemente a los nacionales de un país que acogió a muchos chilenos que buscaban refugio en sus fronteras, se crea una Visa de Responsabilidad Democrática para los nacionales venezolanos, que no posean antecedentes penales, la que deberá ser solicitada ante la autoridad consular Chilena en Venezuela y otorgará un permiso de residencia temporal por un año, prorrogable por una vez. Podrá ser solicitada a contar del 16 de abril de 2018.

4. Plan de mejoramiento de la gestión, información y relación con la comunidad migrante del Departamento de Extranjería y Migración, que ya se encuentra en aplicación y contempla una amplia batería de medidas tecnológicas y operacionales para agilizar la tramitación de los permisos y reducir los tiempos de atención presencial y así dar una atención digna y oportuna a los migrantes, para terminar con las colas de espera de varias horas para ser atendidos, y la tardanza de casi 11 meses para que se resuelva una permanencia definitiva

FUENTE: https://cdn.digital.gob.cl/filer_public/d2/39/d239d0df-c4e9-488e-a36f-8b1ac2ca00ef/nueva_ley_de_migracion.pdf

11 DE SEPTIEMBRE 1973 “DÍA DE LA LIBERACIÓN NACIONAL”



Ayer se cumplieron 49 años del ominoso 4 de septiembre de 1970, día en que A. Gossens se robó la elección presidencial. Primero con votos falsos o de muertos, votantes con 6 ó 7carnets, anulación subrepticia de votos buenos durante el conteo, robo de urnas en el Barrio Alto y otras tropelías. Después mediante la falsificación de un instrumento público (idelito!), al firmar un acuerdo con la democracia cristiana para obtener su voto en la nominación del nuevo Presidente de la República, compromiso formal y solemne que no pensaba cumplir jamás, según reveló al también marxista Regis Debray.

Hoy cumplimos entonces 49 años y un día de upelientismo rematado y sin beneficios carcelarios. En esta condena anterior al fin de la dictadura marxista, los Chilenos hemos debido soportar estoicamente la prepotencia, la impudicia, la desvergüenza, los abusos y robos sistemáticos de los mismos traidores y despatriados que nuestro noble pueblo uniformado expulsó un soleado y glorioso 11 de Septiembre de 1973. Ese día inolvidable pensamos que nos habíamos librado para siempre de toda esa basura humanoide, pero la triste realidad nos sigue golpeando la cara todos los días.

Profesores sin escrúpulos han ido formando niños que odian a nuestros libertadores y creen que el hombre que se convirtió en el mejor Presidente que ha tenido la Patria en toda su historia fue un dictador y un asesino. Dictador porque nos liberó además de todos los partidos politiqueros y no tuvimos que seguir manteniendo parlamentarios ineptos y flojos, pero muy bien remunerados, amén de no dilapidar recursos en partidos politiqueros y sus molestas campañas electorales. También nos liberó, al menos por un tiempo, de toda la basura escrita o hablada que llamaban “la prensa”. Y les hizo devolver todo lo que habían ido acumulando mientras ejercían ignominiosamente el poder. Por eso habría sido un “dictador”. Y asesino porque ese día y durante algunos días más los peores traidores fueron siendo juzgados y pagaron con sus miserables vidas su traición a la Patria, algo propio de todos los países del mundo. Al parecer la única excepción serían los traidores marxistas.

Junto a esos malos profesionales que deshonran la carrera pedagógica están los buitres (periodistas), que con una andanada de mentiras, calumnias e historias inventadas han venido envenenando las mentes de esos niños a medida que iban creciendo, y que como no vivieron las mil noches negras de la up no tienen cómo saber si aquello es mentira o verdad. Lamentablemente los que si las sufrimos somos ya menos del 30% de la población actual, así que tenemos entre un 60% y un 70% de ciudadanos que opinan creyendo mentiras comunistas. Ese es el mayor drama del CHILE de hoy.

Invitamos a reflexionar en este nuevo aniversario de la Chilenidad sobre la imperiosa necesidad de ir despejando las dudas, y aclarando todas las verdades del Gobierno Chileno que nos rescató de un negro destino, el ser una segunda Cuba, o peor, una segunda Venezuela.

Técnicas para enfrentar a “progres” Nº1

Muchos de nuestros lectores, simpatizantes y colaboradores han sostenido conversaciones o debates con distintos adversarios y en algunas ocasiones se han dado cuenta de que esos patanes izquierdista han sido bastante bien entrenados. Esto no quiere decir que tengan la razón, aunque parezca. Así que compartiremos algunos datos efectivos para poner en práctica al momento de enfrentarse con esos intelectuales de botillería.

La Participación en Foro de Discusión

Al intervenir en un foro

- Cuando escriba texto y lo lea, trate de hacerlo lo más directamente posible. Hay que leer sin apuro innecesario, modulando y mirando al público a intervalos.
- Explique sus ideas con máxima claridad para evitar malentendidos. Evite palabras complejas y las sintaxis rebuscadas.
- En los foros, una buena idea es plantear su idea en pocas palabras y mantenerse dentro del tema. Es mejor escribir varios mensajes cortos, cada uno con una idea, que escribir uno muy largo con muchas ideas.
- Edite su texto cuantas veces sea necesario, hasta que se entienda muy bien.
- Cuando responda a otros, trate de colocar preguntas interesantes sobre el tema, esto ayudará a todos a pensar, y a aprender!

Realizar preguntas

- Una buena manera de ayudar a alguien a que reflexione sobre un tema es hacerle una pregunta al respecto. Preparar una buena pregunta nos puede ayudar a reunir el máximo de información, evaluar nuestras ideas y crear nuevas.
- Las preguntas realizadas con la intención de ayudar a otros a aprender se conocen como *socráticas*.
- Las preguntas socráticas requieren escuchar muy cuidadosamente a la otra persona, lo que le ayudará a juzgar y plantear la pregunta de modo constructivo, de ayuda y de no enfrentamiento, a menos que la situación lo amerite.
- Module bien al momento de hacer preguntas, evite repetir palabras y mire directamente a los ojos, de esa forma se darán cuenta que usted sabe de qué está hablando, no está improvisando y merece una respuesta inteligente. No deje dudas de que usted tiene la razón y lo sabe.



adiospatria@protonmail.com